

燃える初秋のクラス対決

総合優勝は3の1

ソフトボール決勝は、3対2で1の4が競り勝つ結果となつた。本試合は、豪速球を投げるピッチャーとして注目を集め、高橋（正式には旧字体）拓也くんを擁する1の4と、堅い守備と強力な打線を武器にする3の3との激しいものだった。

ソフトボール



駅伝

8月31日の午前中に校内水泳大会が同日午後と翌日に校内競技大会が挙行されために出場競技で勝利を目指して戦った。また、本大会は9月25日に高崎高校（以下、高高）で開催される第74回高定期間の選手選考を兼ねておいたため、プレーにも一層磨きがかかっていた。そこで今回は、各競技において特に活躍した選手や好成績を残したクラスに取材を行なった。

高嶺古文交新閣

翠巒
Mini Press
第168号
2020/9/16

編集・発行
高崎高校新聞部

紙面紹介

- ・校内競技大会
 - ・校内水泳大会
 - ・裏面
 - ・文藝部
 - ・硬式野球部
 - ・オンライン学校説明会

玉入れ

3の3が遂に投手のボールを捉え、その後も3の3は着実に点を重ねた。しかし、3回裏に2点ビハインドを負った1の4が、この試合の決定打となる3点タイムリーを放ち、1の4が逆転勝利を果たした。

1の4優勝の立役者である高橋くんは、「常に仲間の守備を信じ、安心して投球することができた。みんなで勝ち取った優勝なので素直にうれしい」と語った。

(新井)

駅伝で役立った練習については、「練習というわけでもないが、ほとんど毎日取り組んでいるのは、位置情報を利用したスマートフォンのゲームをやりながら、4～5キロほどランニングをすること。自分が好きなことをやりながら走れたので、続けられた」と語った。(石井)

駅伝で優勝した感想について、「まさかという一言につきる。自分の前走者から、10番くらいでたすきを渡すと事前に言っていた。そのため、1番でたすきを渡された時は、大きなプレッシャーがかかって。しかし、その分、1番でゴールできた時の喜びは大きかった」と話した。

8月31日の午前中に校内水泳大会が同日午後と翌日に校内競技大会が挙行されたために出場競技で勝利を目指して戦った。また、本大会は9月25日に高崎高校（以下、高高）で開催される第74回高前定期戦の選手選考を兼ねているため、プレーにも一層磨きがかかっていた。そこで今回は、各競技において特に活躍した選手や好成績を残したクラスに取材を行なった。

懸命な泳ぎで仲間を鼓舞 優勝は3の2



力強く泳ぐ背泳ぎの選手

50mバタフライでダブル優勝を遂げた桑原徹成くん（1年5）に感想を聞いた。

櫻井くんは、「自己ベストを目指し出場したため良いタイムで終えられてうれしい。校内1位になつた

のレースの結果も僅
白熱した戦いとなつ
今回は、3年50m自
つ校内タイムトップ
くん（3の3）と、
1年50m背泳ぎ、

なわれた玉入れは、3の2・4が決勝で3の1・5・6を2対0で下して、優勝した。また、3位決定戦では、2の2・6・7が接戦を制した。今年は、経験が浅い1年生が、3年生を相手に1ゲームを先取し、延長戦に持ち込んだ。敗れこそしたものの大健闘であつた。

玉入れ

紙面紹介

- ・校内競技大会
 - ・校内水泳大会
 - ・〈裏面〉
 - ・文藝部
 - ・硬式野球部
 - ・オンライン学校説明会

バスケットボール

「勝手にしなさい」と誰かに言われたらどうするだろうか。もし、勝手に振舞つたら「命令に従っている」という状態になるので勝手ではなくなる。反対に、命令に背いて勝手な行動をしても、それは、勝手でないことになってしまふ▼このような状況をジレンマという。これは、両立しない二つのことの間に挟まれて、身動きが取れない状況に苦しむことである▼実はジレンマは、この世の中に多くあふれている。ここでは、代表的な二つのジレンマについて説明したい▼まず、「安全保障のジレンマ」である。どんな国でも、優れた安全保障政策を進めようすると、結果的には、他国と軍事的同盟を結ぶことになる。それによつて、同盟を結んだ国が対立する国と緊張がさらに高まつてしまふため、むしろ安全ではなくなる。「対立」がある限り、「安全」はなかなか叶わないものだ▼次に、「ゼネラリストのジレンマ」である。ゼネラリストはスペシャリストの逆で、多分野に知識を持つてゐる人である。それになるためには、ゼネラルシンキングを身につけなくてはならない。つまり、その考え方のスペシャリストにならなくてはならないのだ。しかし、このことは、ゼネラリストになることに矛盾する。結局は、対義関係にあるスペシャリストになるのだ▼このコラムでは自由な執筆が許されているが、それに従つて書いた私は不自由である。すなわちこれは「NOTE」のジレンマである。(中澤)

「一年間の成長を出した」俳句甲子園 個人入賞



入選した本城くん

8月23日、第23回俳句甲子園（全国高等学校俳句選手権大会）の結果が、YouTube上で発表された。高高としては初の全国大会出場となる。その大舞台で、本城翔音くん（2年の1）は、「冷奴心が抜けた やうな月」という句で入選を果たした。

大会に出場した大橋弘典くん（3の7）、北村大希くん（3の6）、武元気くん（2の5）、小倉璃久くん（2の7）、本城くんは、投句を終え、結果を待つ間の心境を語った。

――大会への意気込みは。

大橋「群馬県勢として、初出場校として大暴れしたい」

本城「あわよくば入賞したい」

――大会形式について。

勤務や取引先との商談のオソライン化がその例だ。それらは、社員の通勤時の満員電車などのスト

――大会形式について。

勤務や取引先との商談のオソラ

（JTUC）によるテレワークに

関する調査2020によると、

一方で、日本労働組合総連合会

――大会形式について。